

白亜の学舎

～元気・やる気・笑顔の壬生中生～



壬生中 学校便り
平成30年6月号
文責 山口薫

「百花繚乱」大運動会

先日の運動会では、朝早くからご来校いただき、ありがとうございます。地域の皆様、保護者の方々の応援のお陰で、生徒も持てる力・練習の成果を十分に発揮することができました。

今年度の運動会は「百花繚乱」をスローガンに、1年生も六団に分け、縦割り活動を中心に行いました。実行委員が話し合っ



て決めた「百花繚乱」に込めた思いは、「生徒一人一人がそれぞれ輝くこと」「あらゆる場面で力を発揮する生徒やリーダーが多く現れること」でした。生徒一人一人がそれぞれの活動や場面で、輝くことができていたでしょうか。3年生がリーダーシップを発揮し、1、2年生が先輩の期待に応えよう



と精一杯頑張る姿が随所に見られました。さらに、1年生の中学生らしい成長も感じられ、思い出に残る運動会となりました。

今年度は見事に「白虎団」が総合優勝の栄冠を手に入れました。応援演舞では、伝統的なスタイルに工夫を加えた「青龍団」が1位となりました。

団体種目完全制覇を目指して3年生を中心に練習から全力で取り組みました。その結果の総合優勝は団長として白虎団全員に感謝の気持ちでいっぱいです。(太田昂希)

学校評議員会開催

5/31(木)に第1回学校評議員会を開催しました。梁島照一様、大野和子様、水井正行様、北見修様、玉田秀夫様の5名の方に評議員を委嘱しました。学校運営に関し、保護者や地域の方の意見を反映し、協力を得ることがこの会の趣旨です。壬生中生の地域での活動の様子を伺うとともに、学校として地域行事へどう関わるか等のご意見もいただきました。

夏の目標が見えた春季県大会

5/31(水)～6/3(日)に春季県大会が行われました。地区大会を勝ち抜いた5つの部活動が、多くの期待を背負って出場しました。この大会を通して、関東・全国大会の出場権を得た部活動は少なかったのですが、どの部活動も練習の成果を発揮しようと必死に頑張る姿が見られました。



県大会に出場した部はもちろん、出られなかった部も他校の活躍を知り、最後の夏の総体の目標が明確になったようです。



県大会及び水泳の地区大会の結果は以下の通りです。

【バレーボール男子】

1回戦 対足利三中 2-0
2回戦 星ヶ丘中 0-2 敗退

【ソフトテニス女子】

団体 1回戦 対上三川中 3-0
2回戦 東那須野中 1-2 敗退
個人 1, 3回戦敗退

【剣道男子】

団体 第3位
個人 ベスト8 清武賢也

【剣道女子】

団体 準優勝
個人 準優勝 高松由來 関東大会出場
第3位 高木海優

【バドミントン】

団体 1回戦 対今市中 2-1
2回戦 本郷中 1-2 敗退
個人 ダブルス 3回戦敗退

【新体操】個人 9位 (大会のみ出場)

【地区春季水泳】

男子団体 準優勝 女子団体 第3位
個人 20名県大会出場

今回の大会は、課題の残るものとなりました。これから夏の総体に向けて、部員一丸となって死に物狂いで稽古に励みます。(剣道部女子 大出瑞季)

落ち着いた行動ができた「修学旅行」

3年生は、16(土)～18(月)に京都・奈良方面への修学旅行を実施しました。1日目は朝5時に学校に集合し、バスと新幹線を使っ



て京都へ向かいました。京都駅からは、バスを使ったクラス別見学となり、奈良や斑鳩、宇治や伏見などにある有名な寺

社仏閣を見学しました。当日は土曜日だったので、有名な観光地は大勢の人で、宿泊所の松井本館に到着したのは午後6時過ぎでした。2日目は、京都市内班別自主学习。事前に綿密な計画を立て、タクシーを使ってグループごとに見学や様々な体験をしました。3日目は、京都クラス別活動。日本の歴史の発祥地とも言われる京都、奈良の文化財をしっかりと自分の目で確かめることができました。



3日目の朝のバスに乗り込むと震度5強の地震が起きました。多くの皆様にご心配をお



かけしましたが、バスの中だったので、そのまま問題も無く計画に沿って活動しました。新幹線が止まり2時間弱の遅れが出ましたが、生徒は冷静に指示を聞き、落ち着いた行動できました。いろいろと思い出に残る3日間となりました。

京都や奈良の文化や歴史を感じ、大仏の大きさに驚き、仲間と笑い合い、充実した3日間を過ごすことができました。この経験を学校生活に生かしていきたいです。

(3-2 宮田鈴子)

さすが！壬生中3年生！！

行きの東北新幹線の車内のことです。自由席に乗り合わせた高齢のご婦人から、「修学旅行生で賑やかになると思っていたら、静かにきちんとされていて驚きました。素晴らしい中学生ですね。」と褒めていただきました。また、旅館の方からも、「ゴミをここまできちんと分別した学校は初めてです。」と褒められました。いろいろな所で壬生中生の良さを発揮して、「さすが壬生中3年生」です。

7月の主な行事

- 2(月)、3(火) B日課 教育相談
- 4(水) B日課 合唱コンクール
携帯電話講習会 P T A理事会
*今年度は本校体育館で実施します。
- 5(木) 3年実力テスト
- 6(金) B日課 教育相談 県春季水泳大会(~7)
- 8(日) P T A救急救命講習会
- 9(月) B時間割開始(~12/7)
B日課 専門委員会
- 10(火) B日課 教育相談
- 11(水) 学年集会
- 12(木) B日課 教育相談
- 13(金) 3年性教育講座 総合学習縦割ガイダンス
- 14(土)、15(日) 八坂祭
- 18(水) 学校集会(部活動壮行会)
- 20(金) 水1～3の授業 終業式 給食あり
- 21(土)～23(月) 地区総体
*各部活動から連絡があります。
- 23(月)～8/3(金) 夏休みの学週間
*夏休みの午後、視聴覚室で自主学习を行います。
詳しくは町生涯学習課からのプリント参照ください。
- 27(金)～29(日) 県総体
- 31(火) 町中学生海外派遣結団式

元気・笑顔一杯「宿泊学習」

1年生の宿泊学習を「自然とふれ合い、豊かな心で絆をふかめよう！！」のスローガンの元、16(土)、17(日)に実施しました。今年度は「なす高原自然の家」を宿舎にして、登山や調理活動等を行いました。

1日目は霧の中の茶臼岳周回登山、山の上で食べたお弁当は格別でした。夜のキャンプファイヤーもとても盛り上がりました。2日目は調理活動、皆で協力して美味しいカレーライスを作りました。



自然の家の所員の方から、「とてもあいさつが大きく、元気よく返事ができますね。笑顔も素敵ですね。」と褒められました。1年生もしっかりと成長しています。

仲間と共に過ごした2日間では、自分が集団の一員であることを強く感じました。これからは、その自覚を持って生活したいです。(1-4 小口陽菜)